

FDP-Fraktion Offenbach

SCHNELLE HILFE RETTET LEBEN – DAS FIRST- RESPONDER-SYSTEM IM KREIS OFFENBACH

10.12.2023

Bei einem Notfall zählt jede Minute. Bis der Rettungswagen vor Ort ist, vergeht oft wertvolle Zeit – Zeit, die über Leben und Tod entscheiden kann.

Genau deshalb haben wir uns als FDP-Fraktion im Kreistag Offenbach für die **Einführung eines First-Responder-Systems** eingesetzt. Und: Mit Erfolg! Unser Antrag wurde beschlossen – das System wurde eingeführt.

WAS BEDEUTET „FIRST RESPONDER“?

„First Responder“ (Ersthelfende) sind speziell ausgebildete, ehrenamtliche Kräfte – oft Feuerwehrleute oder Sanitäter – die in ihrer Gemeinde stationiert sind. Sie rücken sofort aus, wenn in ihrer Nähe ein Notruf eingeht, und **überbrücken die Zeit bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes**.

Sie können:

- Erste Hilfe leisten
- lebensrettende Sofortmaßnahmen durchführen
- Angehörige beruhigen und unterstützen

Damit erhöhen sie die **Überlebenschancen der Betroffenen erheblich**.

UNSER BEITRAG

Mit unserem Antrag haben wir erreicht, dass dieses Voraushelfer-System auch im Kreis Offenbach eingeführt wurde. Damit sorgen wir für:

- **Mehr Sicherheit** für die Bürgerinnen und Bürger
- **Schnellere Hilfe im Notfall**

- **Stärkung des Ehrenamts** in den Kommunen

UNSER FAZIT

Wir sind stolz, dass wir mit unserer Initiative einen echten Unterschied machen konnten.

**Das First-Responder-System rettet Leben – und genau darum geht es in der Politik:
konkrete Verbesserungen für die Menschen im Kreis Offenbach.**